
Dernière rando de l’année pour l’ALEOE. 

 

 C’est à Freigné, à la ferme d’Antoine Thareau que rendez-vous est donné en ce samedi 21 octobre 

pour une balade de 25 kms.  

Les habitudes sont changées car, comme vous avez pu le constater, nous commençons par le plus 

long trajet.  

Mais que nenni nul n’est découragé et c’est le cœur léger que 17 cavaliers et un cycliste sont au 

rendez-vous sous un ciel menaçant mais tout compte fait bien clément. 

Les chemins sont glissants et gras mais le plaisir est toujours là et après cette belle virée 

agréablement vallonnée bien à l’abri sous la stabulation de la ferme l’apéro est partagé et nous 

pouvons nous sustenter, et comme d’habitude, bien rigoler. 

 

Après « désembourbage » de la famille de Vençay qui rentre, peut-être en passant par Angers, pour 

retourner à ses obligations familiales, nous nous dirigeons vers le gîte de la Buissonnière à Ombré 

d’Anjou où chevaux et cavaliers seront confortablement installés. 

Le couscous fumant vient réconforter notre joyeuse tablée qui, après avoir siroté la fameuse menthe 

pastille devenue désormais tradition de nos assemblées, va gentiment se coucher. 

 

Et les cloches de carillonner pour nous dire de nous lever afin de pouvoir nous préparer à notre 

deuxième journée de chevauchée. 

 

C’est 16 kms qui nous attendent sous un soleil radieux (Anaïs s’est encore bien plantée dans ses 

prévisions météorologiques…et c’est tant mieux...)   

Les chemins sont plus roulants, les paysages tout aussi magiques et certains groupes attaquent des 

allures d’endurances les faisant accéder à la place de premiers arrivés. 

Pas de médaille à gagner (ni de seaux) mais le plaisir de nous retrouver encore une fois autour des 

denrées que Catherine a pour nous commander. 

 

Le weekend est déjà terminé, nos corps sont dérouillés et nos cerveaux ont pris une bonne dose 

d’air, de détente, de rigolade et d’amitiés partagée. 

 

Que dire en conclusion si non un grand merci au bureau pour l’organisation, à Catherine pour 

l’intendance toujours parfaite et à Denis pour nous guider. 

 

La formule ayant convenu à la majorité, il est envisageable de la réitérer. 

 

Alors à nous les nouveaux projets avec l’ALÉYOYÉ !!!! 

 
PS : un seul bémol à ce merveilleux weekend : nous déplorons la casse d’un deuxième tabouret (de ceux qui aident les 

moins souples à monter sur leur monture) sachez que si vous avez un doute sur la solidité de votre matériel Véro (notre 

trésorière) se fera un plaisir de le tester pour vous (ou plutôt de vous le dézinguer)  en toute gratuité….A bon entendeur 

Salut…. 
 

 

            Béa. 

 


